



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Investor Tiongkok Berminat Investasi di Singkawang

SINGKAWANG (IM) - Calon investor asal Tiongkok meninjau langsung progress landclearing pembangunan Bandara Singkawang yang sedang dikerjakan.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berharap semoga calon Investor ini dapat bekerja sama dalam pembangunan Bandara Sing-

kawang yang saat ini sedang dikerjakan sekaligus dapat berinvestasi di Kota Singkawang.

Salah satu perusahaan konstruksi asal Tiongkok, China Construction Third Engineering Bureau Group Co.Ltd melakukan site visit ke lokasi pembangunan Bandara Singkawang. Kepada media, perusahaan asal Tiongkok

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama rombongan calon investor China Construction Third Engineering Bureau Group Co.Ltd dan Kepala OPD terkait saat melakukan site visit ke lokasi pembangunan Bandara Singkawang.



tersebut mengaku berminat berinvestasi pada pembangunan Bandara Kota Singkawang.

Chief Representative of China Construction Third Engineering Bureau Group Co.Ltd Mr. Li Xian menyatakan kami sangat tertarik dengan pembangunan Bandara Singkawang ini.

Ketertarikan perusahaan ini terungkap sesuai melakukan site visit bersama Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Sabtu (6/11) lalu.

Mr. Li Xian mengatakan pembangunan Bandara di Kota Singkawang ini memang diperlukan untuk mendukung rencana perpindahan Ibu Kota Negara Indonesia ke Kalimantan.

Dia menambahkan Kota Singkawang merupakan daerah yang sangat strategis karena berbatasan dengan negara tetangga Malaysia.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berharap dengan kunjungan investor ke Bandara Singkawang ini bisa memperoleh gambaran detail terkait pembangunan Bandara yang sedang dalam proses pengerjaan tersebut.

"Semoga calon investor yang datang ke Bandara Singkawang dan meninjau langsung ke lapangan bisa berinvestasi untuk pembangunan Bandara Singkawang," harap Tjhai Chui Mie. • idn/din

Masyarakat Antusias Ikuti Donor Darah yang Digelar Mal Pekanbaru dan PSMTI Riau

PEKANBARU (IM) - Ratusan masyarakat Pekanbaru antusias mengikuti donor darah yang diselenggarakan Mal Pekanbaru (MP) dan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Riau, di Mal Pekanbaru, Minggu (7/11).

Koordinator Donor Darah Mal Pekanbaru Friska mengatakan kantong darah yang

berhasil dikumpulkan dari donor darah tersebut diserahkan ke PMI.

Friska menambahkan, tujuan dilaksanakannya donor darah ini yaitu dalam rangka memeriahkan HUT Mal Pekanbaru ke 18 yang jatuh tanggal 8 November 2021.

"Sabtu kemarin kita juga melaksanakan vaksinasi massal 1.800 dosis," tambah Friska

lagi.

Sementara itu Koordinator Lapangan Pelaksanaan Donor Darah dari PSMTI Riau Sujinny Saminah mengaku sangat senang terlibat dalam aksi donor darah ini. Karena PSMTI merupakan organisasi

yang bergerak di bidang sosial.

Dia juga berharap adanya kegiatan ini dapat mendorong masyarakat untuk bisa berpartisipasi dalam aksi donor darah.

Agar kebutuhan darah di Riau bisa terpenuhi. • idn/din

Suasana donor darah yang diselenggarakan Mal Pekanbaru (MP) dan PSMTI Riau.



Lovely Family Charity Club Medan Sumbang Bahan Bangunan ke Gereja GLKRI

TANJUNG MORAWA (IM) - Gereja Laskar Kristus Indonesia (GLKRI) yang berlokasi di Jalan Rasmi, Desa Bangun Sari, Kota Tanjung Morawa, Sumatera Utara sudah lebih dari 2 tahun tidak dapat menyelesaikan pemban-

gunan atap karena kekurangan dana. Namun hal tersebut tidak mengurangi tekad jemaat untuk datang beribadah.

Pada 7 Oktober 2021 lalu terjadi bencana angin puting beliung yang telah menghancurkan setengah dari bangun-

nan gereja.

Menurut Pendeta Dikson Panjaitan yang bisa mereka lakukan hanyalah pasrah dan berdoa memohon Tuhan memberikan kekuatan. Diharapkan tokoh yang berhati mulia yang dapat mendukung

renovasi dan penyelesaian pembangunan gereja.

Gereja tersebut selama ini telah digunakan untuk kebaktian setiap hari Minggu sore. Diharapkan semua pihak ban-yang memberikan dukungan. Berita ini telah diketahui

Ketua Lovely Family Charity Club Medan Lin Xiaoyin (23/10) lalu.

Dia lalu mengumpulkan para dermawan untuk menggalang dana membeli bahan bangunan.

Bahan baku yang dibeli

terdiri dari 8.000 batu bata, 50 zak semen, 2 gerobak pasir, 30 buah besi beton ukuran 10 mm x 10 mm, 20 buah besi beton ukuran 6 mm x 9 mm, 20 papan 3/4 8x16, 36 buah besi wiremesh 2X3X16, 42 buah besi wiremesh 1,5X2X16, 5 kg

kawat beton. Ketua dan anggota Lovely Family Charity Club pada Minggu (7/11)lalu menyerahkan bahan bangunan tersebut kepada Pendeta Dikson Panjaitan di lokasi gereja GLKRI. • idn/din



Sebagian bahan bangunan yang disumbangkan Lovely Family Charity Club Medan.



Pengurus Lovely Family Charity Club Medan secara simbolis menyerahkan bahan bangunan kepada Pendeta Dikson Panjaitan.



Dinding bata yang hancur karena diterjang angin puting beliung.

PBM Universitas Tanjung Pura Hadiri Rapat Tahunan Confucius Institute Guangxi University for Nationalities

TANJUNG PURA (IM) - PBM Universitas Tanjung Pura Selasa (2/11) lalu ikut serta dalam Rapat Tahunan Confucius Institute Guangxi University for Nationalities secara online.

Hadir secara online dalam rapat tersebut antara lain Ketua Dewan Pengurus PBM Universitas Tanjung Pura pihak Tiongkok, Rektor Guangxi University for Nationalities Prof. Xie Shangguo, Phd, Ketua Dewan Pengurus PBM Universitas Tanjung Pura pihak Indonesia dan Rektor Universitas Tanjung Pura Prof. Dr. Garuda Wiko SH, MSi.

Rapat Tahunan dipimpin oleh Wakil Rektor Guangxi University for Nationalities

Prof. Cui Xiaolin, Phd. Direktur PBM Universitas Tanjung Pura pihak Tiongkok dan Indonesia serta anggota dewan pengurus PBM Universitas Tanjung Pura pihak Tiongkok dan Indonesia juga hadir dalam rapat tersebut.

Pertemuan tersebut membahas bagaimana membangun mekanisme rapat internasional online empat pihak, bagaimana mendorong pertukaran personil antar universitas melalui beasiswa serta model pelatihan kerjasama "Bahasa Tionghoa + Vokasi". Sekaligus melakukan diskusi dan interaksi.

Direktur PBM Universitas Tanjung Pura pihak Tiongkok dan Indonesia mewakili anggota dewan pengurus PBM



Dewan Pengurus PBM Universitas Tanjung Pura yang ikut serta dalam rapat internasional online berfoto bersama.

Universitas Tanjung Pura bertukar pandangan terkait PBM Universitas Tanjung Pura yang

bergiliran menjadi tuan rumah pertemuan internasional online, mendorong pertukaran

personil antar perguruan tinggi melalui pembentukan program beasiswa bersama, bekerjasama

melatih tenaga professional internasional "Bahasa Tionghoa + Vokasi" melalui multi-saluran.

Ketua Dewan Pengurus PBM Universitas Tanjung Pura Prof. Dr. Garuda Wiko SH, MSi menyatakan Universitas Tanjung Pura mendukung ide tuan rumah bergilir rapat internasional online. Juga mendukung peningkatan pertukaran personil antar universitas melalui program beasiswa. Serta secara aktif memperluas pelatihan tenaga professional internasional "Bahasa Tionghoa + Vokasi".

Profesor Xie Shangguo, Ketua Dewan Pengurus PBM Universitas Tanjung Pura dan

Rektor Guangxi University for Nationalities Prof. Xie Shangguo, Phd dalam ikhtisar rapatnya menyatakan mekanisme rapat online di masa pandemic Covid-19 adalah langkah baru untuk memperkuat hubungan dan pertukaran antara PBM Universitas yang menjalin kerjasama.

Guangxi University for Nationalities akan lebih memperkuat tenaga pengajar fakultas untuk mendukung kinerja Confucius Institute Konfusius. Juga diharapkan universitas mitra luar negeri akan memperkuat promosi dan menyebarluaskan program beasiswa luar negeri Guangxi University for Nationalities. • idn/din

Ini Hasil Babak Penyisihan Lomba Menyanyi Piala Melodi Musim Semi 2022

LOMBA Menyanyi Piala Melodi Musim Semi 2022 diikuti 276 peserta yang berasal dari 15 provinsi dan 46 kota. Termasuk para lansia berusia 91, 84 dan 81 tahun. Lomba menyanyi ini dibagi dalam kategori kelompok anak, remaja, dewasa, paruh baya dan lansia.

Dalam lomba ini, setiap kontestan menampilkan bakat musiknya masing-masing. Semuanya tampil baik dan penuh pengalaman.

Meskipun hanya babak penyisihan namun seperti menyaksikan konser music yang amat berkualitas.

Setelah digelar babak penyisihan yang berlangsung selama tiga hari tiga malam (5-7 November lalu), Minggu (7/11), malam dewan juri yang beranggotakan 6 orang mengumumkan daftar nama peserta yang lolos ke babak semifinal :

Kelompok Anak :

Ma Li Wei, Liang Yu Run, Luo Cui Fen, Guo Li Xiu, Lao Chun Wei, Li Shuang Yu, Ping Jia Yi, Ping Jia Wen, Li Shuang Fu, Liu Zhi Jie, Chen Yi Wen, Fang Jia Li, Gao Fei Ni, Hong Zi Yi, Cai Yi Ping, Lin Jia Ni, Chen Xin, Huang Ya Li dan Fidellis Han's Hendro Saputro.

Kelompok Remaja :

Wu Xiang Hua, Zhang Hui Ci, Lin Mei Ping, Yang Mei Zhen, Zhang Si Gai, Tang De Xin, Bong Chen Lie, Chen Yu Jin, Cai Mei Xiang, Chen Wen Hao, Huang Mei Mei, Fang Qi Yu, Mo Mei Yun, He Ke Jing, Huang Jia Le, He Zhi Ying, Zeng Li Li, Li Mei Yuan, Lin Jie Shi dan Gracelyn Jessica

Christie.

Ming, Liang Xiao Yan, Wang Chun You, Yang Na Li dan Li Xiao Jing

Kelompok Dewasa :

Lin Na Na, Wen Jia Li, Chen Jie Long, Wu Si Tian, Li Rui Ying, Xiao Xiang You, Wu Zhi Jian, Lin Hong Yin, Huang Kai Sheng, Hong Yue Juan, Lin Jun Liang, Zhong Mei Li, Sonorous Dharma, Liao De Wen, Huang Shu Shi, Ye Wen

Kelompok Paruh Baya :

Wahyu Grisnata, Li Li, Zhang Ai Xiang, Luo Xiu Hua, Vita Mahaswari, Wahyu Triasmoro Jati, Zhang Wen Li, Chen Rui Wen, Zhou Li Juan, Zhang Chun Fang, Zheng Yu Lin,

Kelompok Lansia :

Huang Hui Ming, Cai Yi Qiang, Yang Xi Lian, Fang Ying Ren, Li De Li, Ouyang Yan Liang, Zhang Jian Qiang,

Cai Yu Hua, Lin Liang Jie, Liu Kun Yi, Lin Xiu Li, Zheng Fu Sheng, Wang Yong Qiang, Chen Zheng Tian, Zheng Yong Yu, Tan Djioe Yek, Zeng Rui Lin, Zeng Zhao Ping, Fang You Huan dan Liao Yi Rong.

Para semifinalis akan kembali bersaing di Babak Semi Final yang digelar 20-21 November. Semua peserta diharapkan merekam sebuah lagu dan video baru.

Kemudian mengirimkannya ke: ctdx122@gmail.com paling lambat 12 November 2021.

Diharapkan para rekan penonton memberikan semangat kepada para semi finalis. Di babak semi final nanti akan hadir Guo Ruijian dari Guangxi Radio and Television (GXRTV) dan Kang Zhuang dari Hunan Broadcasting System (HBS) yang akan ikut serta menjadi juri ajang tersebut secara online. • idn/din



Dewan juri lomba berfoto bersama.



Dewan juri lomba dan anggota panitia lomba berfoto bersama.

Buka Pasamuan Nasional KCBI, Wapres K.H. Ma'ruf Amin Dorong Cendekiawan Buddhis Amalkan Dharma Agama dan Dharma Negara



Dra. S. Hartati Murdaya berfoto bersama pejabat dan tokoh lainnya.

JAKARTA (IM) - Berempat di JIExpo Convention Centre & Theatre Lantai 4, Rabu (10/11), telah berlangsung pembukaan Pasamuan Nasional atau yang sering dikenal dengan istilah musyawarah nasional KCBI (Keluarga Cendekiawan Buddhis

Indonesia).

Wakil Presiden Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin dalam sambutannya berpesan Cendekiawan Buddhis yang terhimpun di KCBI harus mengamalkan Dharma Agama dan Dharma Negara guna menghasilkan gagasan-gaga-

nya yang konstruktif di tengah kemajemukan rakyat Indonesia serta mengakselerasi pertumbuhan Indonesia dari middle income country menjadi high income country.

Dalam kesempatan tersebut, Pendiri KCBI Dra. S. Hartati Murdaya yang juga Ketua

Umum DPP WALUBI, dalam siaran persnya, menyampaikan ini merupakan momen yang sangat tepat dan bersejarah, di hadapan Wakil Presiden karena perlu bagi umat Buddha yang berpendidikan tinggi, berwatak intelektual, berprestasi di masyarakat bersatu dalam rangka

membantu mereka yang masih ketinggalan, agar bersama-sama bisa turut mengabdikan dan berbakti pada Agama, Nusa dan Bangsa berdasarkan Pancasila, Bhinneka Tunggal Ika, UUD 1945 dan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Untuk diketahui, pelaksanaan pasamuan nasional atau musyawarah nasional KCBI dihadiri 500 orang dan telah mengantongi izin dari instansi terkait serta berlangsung dengan penerapan protokol kesehatan yang sangat ketat diantaranya para peserta wa-

jab telah melakukan vaksinasi dan scan QR Code PeduliLindungi, melakukan uji Swab PCR maupun Swab Antigen serta menggunakan masker secara disiplin, menjaga jarak dan senantiasa mencuci tangan untuk memutus mata rantai penularan Covid-19. • kris

Kembali Dihadirkan, Begini Transformasi INACRAFT, Pameran Kerajinan Terbesar di ASEAN

JAKARTA (IM) - Pameran bertajuk Jakarta International Handicraft Trade Fair (INACRAFT), yang didaulat sebagai salah satu pameran produk kerajinan terbesar di Asia Tenggara, akan kembali hadir, setelah tertunda penyelenggaraannya lantaran pandemi Covid-19.

Pandemi telah menghambat kegiatan perekonomian, namun semangat untuk terus membangkitkan dan membangun kembali sektor ekonomi kreatif harus selalu dipupuk.

Karena itu, INACRAFT yang diprakarsai oleh ASEPHI (Asosiasi Eksportir dan Produsen Handicraft Indonesia) bekerjasama dengan PT. Mediatama Binakreasi dan telah berlangsung selama 20 tahun kembali dihadirkan untuk mendukung para perajin Indonesia agar bisa terus berkarya.

"ASEPHI berkomitmen untuk mendukung para perajin Indonesia agar dapat terus berkarya dengan menghadirkan INACRAFT Reborn dengan tagline From Small Village to Global Market," kata Ketua Umum ASEPHI Muchsin Ridjan pada acara Virtual Exhibition Inacraft.co.id, Rabu (10/11).

Muchsin menambahkan, INACRAFT Reborn tidak hanya diselenggarakan melalui pameran secara offline, namun juga online.

Kesiapan ASEPHI memperluas jaringan pada era ekonomi digital saat ini adalah dengan memperkenalkan INACRAFT Digital, sebuah platform yang merupakan bukti nyata perjuangan transformasi INACRAFT bersama para pelaku industri UMKM produsen kerajinan tangan In-

donesia. INACRAFT Digital hadir melalui konsep virtual exhibition, pelatihan dan hybrid talkshow.

Dalam INACRAFT Reborn ini, ASEPHI berkolaborasi dengan Tokopedia. Hal ini, kata Muchsin menjadi suatu inisiatif yang mengkomodasi ratusan UMKM produsen kerajinan tangan dan diharapkan dapat mendukung upaya promosi produk-produk kerajinan kerajinan tangan hasil karya UMKM Indonesia serta menggerakkan ekonomi digital.

Selain kampanye digital bersama Tokopedia, ASEPHI juga akan menyelenggarakan virtual exhibition di situs resmi INACRAFT (www.inacraft.co.id) Kampanye digital INACRAFT Digital x Tokopedia Vol. 1 tampil dengan semangat menghadirkan 1 juta pengun-

jung dengan target nilai transaksi retail mencapai hingga Rp. 1.000.000.000.

Dengan mengakomodasi 378 UMKM produsen kerajinan tangan dari 45 peserta pada INACRAFT Virtual Exhibition yang merupakan anggota ASEPHI dan binaan dari PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk., Kementerian Perindustri dan Dekranasda Provinsi Sumatera Barat serta 370 peserta pada INACRAFT Digital yang terdiri dari 17 BPD ASEPHI dari Provinsi Aceh, Sumatera Utara, Kalimantan Barat, Kalimantan Utara, Kalimantan Timur, Bali, Nusa Tenggara Barat, Jawa Timur, Daerah Istimewa Yogyakarta, Jawa Tengah, Jawa Barat, DKI Jakarta dan Banten.

Sebagai perusahaan teknologi yang membawa misi

untuk mendorong pemerataan ekonomi secara digital, Tokopedia memberikan kesempatan bagi UMKM produsen kerajinan tangan lokal untuk menjangkau 100 juta pengguna aktif bulanan yang ada di platform Tokopedia.

Tokopedia menyambut baik kolaborasi Tokopedia dengan ASEPHI, sejalan dengan komitmen Tokopedia untuk #SelaluAdaSelaluBisa dalam mengakselerasi adopsi platform digital bagi para pejuang usaha, khususnya UMKM lokal.

"Kehadiran kampanye INACRAFT Digital yang dilaksanakan melalui kolaborasi bersama Tokopedia merupakan wujud upaya nyata untuk mendukung pemulihan ekonomi nasional di masa pandemi. Para UMKM lokal yang tergabung dalam INACRAFT

Digital merupakan bagian lebih dari 11 juta penjual di Tokopedia, dimana hampir 100% adalah pelaku usaha UMKM. Keseluruhan komitmen serta visi untuk mendorong kemajuan UMKM tersebut tercermin dalam kampanye INACRAFT Digital x Tokopedia," terang Direktur Kebijakan Publik dan Hubungan Pemerintah Tokopedia Astri Wahyuni.

Kembali Ketua Umum ASEPHI Muchsin Ridjan mengatakan pihaknya berharap melalui kombinasi wajah baru ON & OFF line INACRAFT Virtual Exhibition diharapkan pada edisi DIGITAL 2021 dan edisi HYBRID mulai tahun 2022 dapat melebihi capaian pameran normal.

"Di sisi lain, kami berharap INACRAFT x Tokopedia dapat membuka peluang bisnis

dan transaksi sebanyak-banyaknya bagi para UMKM local menjangkau seluruh wilayah Indonesia. Karena kami yakin kita semua cinta produk Indonesia, dan Go Digital is a must!, HANDICRAFT JUARA, PERAJIN BERDAYA," imbuhnya.

Peluncuran Platform INACRAFT & Kampanye INACRAFT Digital x Tokopedia Vol.1 disponsori oleh PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. dimana BNI sebagai pionir digital banking telah memiliki layanan digital yang dapat mempercepat transaksi, proses penyaluran pembiayaan serta layanan perbankan lainnya.

Peluncuran Platform INACRAFT & Kampanye INACRAFT Digital x Tokopedia Vol.1 didukung juga oleh DOKU Indonesia. • kris



KI-KA: Direktur Bisnis Konsumer BNI Corina Leyla Karnalies, Ketua Umum ASEPHI Muchsin Ridjan, Plt Dirjen Industri Kecil Menengah dan Aneka, Kementerian Perindustrian Reni Yanita, Deputi Bidang Produk Wisata dan Penyelenggara Kegiatan, Kemenpar dan Ekonomi Kreatif Rizki Handayani Mustafa dan Direktur Kebijakan Publik dan Hubungan Pemerintah Tokopedia Astri Wahyuni pada peluncuran INACRAFT Go Digital & Kampanye INACRAFT Digital x Tokopedia Vol. 1.



Peringati Hari Pahlawan, Yayasan Seni Indonesia Baru Bagikan Angpao kepada Pensiunan Guru

JAKARTA (IM) - Yayasan Seni Indonesia Baru menggelar acara syukuran dan doa untuk bangsa dalam rangka memperingati Hari Pahlawan, 10 November, yang berlangsung di Restoran Ragusa, Jl Veteran, Jakarta, Rabu (10/11) siang.

Acara ini ditandai dengan pembagian angpao kepada sejumlah pensiunan guru atau

pendidik yang sudah berusia lanjut.

Karena mengikuti aturan protokol kesehatan, maka para pensiunan guru yang hadir dibatasi jumlahnya.

Ketua dan Pendiri Yayasan Seni Indonesia Baru, Hj Sias Mawarni mengatakan, segenap anak bangsa dipanggil untuk mengenang jasa para pahlawan yang sudah berjuang untuk

bangsa dan negara. "Para pahlawan sudah menghidaihkan kita bangsa yang besar. Dan kita sebagai generasi penerus wajib mengisi kemerdekaan dengan membangun bangsa sesuai profesi masing-masing," kata Hj Sias.

Hj Sias menggarisbawahi, di era sekarang sebutan untuk pahlawan bisa disematkan untuk semua yang berjasa bagi

kemanusiaan serta keharuman nama bangsa. Sebut saja profesi guru, atlet, dokter, militer, kepolisian, pengusaha, dan lain-lain.

"Guru atau pendidik adalah profesi mulia, pahlawan tanpa tanda jasa, mendidik banyak orang menjadi pintar. Maka pada kesempatan kali ini, kami dari Yayasan Seni Indonesia Baru memberikan

perhatian kepada para pensiunan guru yang sudah berusia lanjut. Tidak banyak yang hadir, karena protokol kesehatan, tapi tim kami mendatangi kediaman mereka membagikan angpao," kata Hj Sias.

Lebih jauh Hj Sias mengatakan, setiap peringatan Hari Pahlawan, hendaknya menjadi momentum bagi segenap komponen bangsa Indonesia untuk

melakukan introspeksi diri.

"Introspeksi seberapa jauh kita semua sebagai komponen bangsa mewarisi nilai-nilai kepahlawanan, melanjutkan perjuangan, mengisi kemerdekaan demi tetap tegak dan utuhnya Negara Kesatuan Republik Indonesia yang kita cintai," kata Hj Sias.

Acara peringatan Hari

Pahlawan ini semakin istimewa karena bersamaan dengan perayaan ulang tahun ke-78 Hj Sias.

Dia pun mengucapkan syukur kepada Tuhan, karena selalu diberikan rahmat, berkat dan rezeki yang berlimpah di negara tercinta Indonesia yang aman, damai dan sejahtera, yang dibangun berkat jasa besar para pahlawan bangsa. • vit



Hj Sias Mawarni memberikan angpao kepada seorang pensiunan guru.



SYUKURAN HARI PAHLAWAN: Hj Sias Mawarni memperlihatkan kue syukuran Hari Pahlawan, bersama perwakilan pensiunan guru dan kerabat dekat.



Hj Sias Mawarni memberikan angpao kepada pensiunan dinas pendidikan.